

A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE NAVARRA

Dña. Ana BELTRÁN VILLALBA, parlamentaria perteneciente a la Agrupación de Parlamentarios Forales del Partido Popular de Navarra, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚMERO 1** para su debate y votación en el Pleno del Debate sobre el Estado de la Comunidad

Exposición de motivos

Desde su promulgación en 1978 la Constitución española reconoce y ampara los derechos históricos de Navarra como Comunidad Foral diferenciada dentro de España, comunidad con símbolos propios que deben ser respetados por ciudadanos e instituciones.

Es obligación de ciudadanos e instituciones públicas respetar las leyes y el orden constitucional, así como respetar y hacer respetar el Estado de Derecho.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

- El Parlamento de Navarra muestra su compromiso con los símbolos propios y oficiales de la Comunidad Foral, la bandera de Navarra y el Himno a las Cortes de Navarra.
- El Parlamento de Navarra rechaza la imposición en Navarra de símbolos ajenos a nuestra Comunidad.
- El Parlamento de Navarra exige respeto a la realidad institucional de Navarra, y respeto al Amejoramiento del Fuero y a la Constitución Española.

Pamplona, 18 de octubre de 2018



A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

Ana Beltrán Villalba

Portavoz

A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE NAVARRA

Dña. Ana BELTRÁN VILLALBA, parlamentaria perteneciente a la Agrupación de Parlamentarios Forales del Partido Popular de Navarra, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚMERO 2** para su debate y votación en el Pleno del Debate sobre el Estado de la Comunidad

Exposición de motivos

Navarra ha sufrido durante más de 40 años el azote del terrorismo de ETA, que ha provocado muertos, heridos, secuestrados y extorsionados, y que ha causado que cientos de navarros hayan tenido que salir de nuestra Comunidad, desplazados forzosos por culpa de las amenazas y extorsión de la banda etarra.

El sufrimiento provocado por ETA en estos años no debe caer en el olvido, y tenemos la obligación de preservar la memoria y de garantizar que los jóvenes sepan lo ocurrido.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

- El Parlamento de Navarra condena el terrorismo de ETA, y exige a la banda terrorista que contribuya a esclarecer los crímenes que siguen sin resolverse.
- El Parlamento de Navarra muestra su compromiso con las víctimas del terrorismo de ETA, para garantizar que el daño causado por el terror no caiga en el olvido.
- El Parlamento de Navarra exige al Gobierno de España que no negocie el acercamiento de presos de ETA ni ninguna otra prebenda.

Pamplona, 18 de octubre de 2018



A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

Ana Beltrán Villalba

Portavoz

A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE NAVARRA

Dña. Ana BELTRÁN VILLALBA, parlamentaria perteneciente a la Agrupación de Parlamentarios Forales del Partido Popular de Navarra, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚMERO 3** para su debate y votación en el Pleno del Debate sobre el Estado de la Comunidad

Exposición de motivos

Debemos asegurar que Navarra vuelva a ser pionera y avanzada en el desarrollo económico, atrayendo empresas, fomentando infraestructuras que garanticen la competitividad de dichas empresas, y que nos permitan interconectarnos con el resto de España y con Europa.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

-El Parlamento de Navarra insta al Gobierno de Navarra a adoptar medidas encaminadas a fomentar el desarrollo económico de Navarra, rebajando la presión fiscal para que sea más atractiva la implantación de nuevas empresas.

-El Parlamento de Navarra exige al Gobierno de Navarra que negocie en el marco del Consejo del Diálogo Social el Plan de Empleo que necesita Navarra y que ahora mismo está paralizado debido a las presiones de los sindicatos abertzales.

-El Parlamento de Navarra insta al Gobierno de Navarra a apostar por las infraestructuras que permitan el desarrollo económico de Navarra, tales como la Alta Velocidad para interconectarnos con el resto de España y con Europa, o la segunda fase del Canal de Navarra en su máxima capacidad.

-El Parlamento de Navarra insta al Gobierno de Navarra a exigir al Gobierno de España que ponga en marcha las partidas del presupuesto de 2018 que afectan a Navarra.



A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

-El Parlamento de Navarra insta al Gobierno de Navarra a implantar un sistema de bonificaciones que permita la gratuidad total de la autopista Ap-15.

Pamplona, 18 de octubre de 2018

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Ana Beltrán Villalba', with a long horizontal stroke extending to the right.

Ana Beltrán Villalba
Portavoz Parlamentaria

A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE NAVARRA

Dña. Ana BELTRÁN VILLALBA, parlamentaria perteneciente a la Agrupación de Parlamentarios Forales del Partido Popular de Navarra, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚMERO 4** para su debate y votación en el Pleno del Debate sobre el Estado de la Comunidad

Exposición de motivos

La educación de Navarra ha sido siempre pionera y máximo exponente de la calidad, algo que está bajando debido a la ideologización y al adoctrinamiento, la imposición del euskera, y el desprecio al inglés como lengua de futuro para nuestros estudiantes.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

- El Parlamento de Navarra insta al Gobierno de Navarra a respetar la libertad de educación de los padres y madres, que son quienes deben escoger la educación que quieren para sus hijos e hijas.
- El Parlamento de Navarra insta al Gobierno de Navarra a garantizar la igualdad de oportunidades para que todos los alumnos tengan las mismas facilidades en el acceso al Programa de Aprendizaje de Idiomas, y tome las medidas oportunas para convertir este programa en un modelo educativo.
- El Parlamento de Navarra exige al Gobierno de Navarra que acabe con el adoctrinamiento en las aulas y ponga fin al programa Skolae que pretende introducir la ideología de género en todos los centros educativos de Navarra.
- El Parlamento de Navarra muestra su apoyo a la educación concertada frente a los ataques que está sufriendo últimamente por parte del Gobierno de España.

Pamplona, 18 de octubre de 2018



A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

Ana Beltrán Villalba
Portavoz

A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE NAVARRA

Dña. Ana BELTRÁN VILLALBA, parlamentaria perteneciente a la Agrupación de Parlamentarios Forales del Partido Popular de Navarra, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚMERO 5** para su debate y votación en el Pleno del Debate sobre el Estado de la Comunidad

Exposición de motivos

La defensa de la familia como pilar fundamental de la sociedad debería ser el centro de las políticas de cualquier administración pública.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

-El Parlamento de Navarra insta al Gobierno de Navarra a establecer a la familia como centro de toda su acción política, elaborando informes sobre impacto en la familia de todas las normativas que elabore la Comunidad Foral de Navarra.

-El Parlamento de Navarra insta al Gobierno a devolver las retenciones de las prestaciones por maternidad cobradas desde 2014, e igualmente, a modificar la normativa de manera que dichas prestaciones queden exentas de tributación en el futuro.

-El Parlamento de Navarra exige al Gobierno de Navarra a impulsar una Ley de Apoyo Integral a la Familia, y a actualizar la Ley de Familias Numerosas, que data de 2003.

Pamplona, 18 de octubre de 2018



A.P.F. DEL PARTIDO POPULAR DE NAVARRA

Ana Beltrán Villalba

Portavoz